Escrito por Terry - Bravo Sábado, 30 de Octubre de 2010 11:46 - Actualizado Domingo, 31 de Octubre de 2010 02:47



Los cremas vencieron por 3-0 a los porteños y se afirman en la tercera posición. A pesar del triunfo, aún siguen muy lejos del líder EGB.

El encuentro en el primer tiempo no contó con muchas opciones de gol, y estuvo demasiado trabado en la mitad de la cancha. Antes de finalizar la etapa inicial, Cantolao tuvo la oportunidad de ponerse arriba en el marcador a través de un penal. Edinson Chávez fue el encargado de ejecutarlo, pero el portero Luigi Alvarado atajó bien su remate.

Recién en los últimos quince minutos del encuentro llegaron las emociones. Sobre los 30', Jorge Arvino metió un excelente pase en profundidad para Jorge Esparza quien –con bastante técnica- bajó la pelota, eludió al portero y definió bien con el arco vacío.

Apenas un minuto después, el mismo Arvino tocó con Joao Contreras y éste habilitó a Paul Heredia, quien anotó en una posición bastante dudosa. Las quejas desde la banca del Cantolao no se hicieron esperar, y muchos se preguntaban: ¿dónde está el juez de línea? El señor Michel Espinosa, quien estaba designado para trabajar en esa posición, jamás se presentó a la cancha y se tuvo que jugar el partido con sólo un juez de línea. ¡Increíble!

Los merengues liquidaron el cotejo sobre los 39', luego de que Diego Bejarano definiera muy bien ante la salida del arquero porteño. Con este triunfo, Universitario suma 38 unidades y se ubica a 12 puntos del líder EGB, que cuenta con un partido menos.